

IN DEN MUND GELEGT

Ich tät mir das gut überlegen und doch noch eine Staubsaugeranlage ins neue Verbandsgebäude einbauen . . .

Ach bei dem bißchen Dreck lohnt sich das doch gar nicht. Außerdem ist das Fachverbandsteam stubenrein



1

Aber Herr Schütz, Sie brauchen doch keine Angst vor der neuen Technik zu haben. Schauen Sie her, das mit dem Saugen geht ganz einfach – hin und her und hin und her, auch für einen Geschäftsführer ist das nicht schwer

Ich und staubsaugen, ich glaube, der will mich auf den Arm nehmen . . .



2

Wissen Sie denn noch nicht, daß Ihr Landesinnungsmeister, der Obermeister, aus Kostengründen den Putzservice im neuen Verbandsgebäude gestrichen hat?

Oh je, ich glaube es kommen staubige Zeiten auf unseren Fachverband zu



3

Who is who: Jörg Schütz (l.) ist Geschäftsführer im FVSHK Bayern und zeichnet für den Bereich Technik verantwortlich. Karl-Heinz Wehner ist Vertriebsbeauftragter der Rehau AG.